

**Fuente: El Informador**

**Fecha: 30 de enero de 2009**

**Título: Leche materna evita infecciones intestinales en bebés**

**Link: <http://www.informador.com.mx/jalisco/2009/73954/6/leche-materna-evita-infecciones-intestinales-en-bebes.htm>**

## **Leche materna evita infecciones intestinales en bebés**

Salud

IMSS

Los anticuerpos que ayudan a prevenir las infecciones intestinales

*La tasa de mortalidad de infantes por infecciones gastrointestinales disminuyó 93%*

**GUADALAJARA, JALISCO.**.- Los bebés que son alimentados con leche materna tienen menor riesgo de presentar algún cuadro de vómito y diarrea porque ésta cuenta con anticuerpos que ayudan a prevenir las infecciones intestinales, informó María de los Ángeles Díaz García, pediatra del Hospital General Regional (HGR) 110, del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Jalisco.

“La leche materna en los primeros seis meses de vida del bebé es fundamental. De acuerdo con los reportes médicos, las madres que así lo hacen con sus hijos presentan menos cuadros infecciosos, comparados con los infantes que son alimentados con fórmulas lácteas”.

Indicó que un niño puede presentar diarrea con vómitos por diferentes causas: infección intestinal, propiciada por ingesta de algún nuevo alimento en su dieta o bien porque los alimentos contienen alguna bacteria.

Explicó que debido a que el sistema digestivo de un bebé todavía no se desarrolla por completo, algunas veces no aguantará grandes cantidades de jugo, frutas o incluso de leche, por ello, es recomendable seguir al pie de la letra las indicaciones de los pediatras en la alimentación.

Refirió que cuando el bebé presenta vómito constante lo primero que se debe hacer es iniciar con un ayuno e hidratar con el suministro de suero oral y acudir al médico.

Comentó que en la actualidad disminuyó de manera importante el número casos de cuadros diarreicos y con vómitos, debido a que los padres han implementado los programas preventivos para cuidar la salud de los infantes.

De acuerdo con un reporte de la Coordinación de Salud Pública del IMSS en Jalisco, la tasa de mortalidad de infantes por infecciones gastrointestinales ha disminuido 93 por ciento. En 1992 se registraron por esa causa 58 fallecimientos de niños menores de cinco años, mientras que en 2007 sólo se registraron cinco casos.

LMAM

